

Wer in Youtube manchmal nach Strickvideos schaut, ist vielleicht auch schon mal auf mein Dornröschenmuster-Video gestoßen, das ich im Winter 2014 mit Dawanda zusammen aufgenommen habe. Ich bin super stolz darauf, denn es hat inzwischen mehr als 200.000 Klicks und es wurde schon oft nachgestrickt. Hier geht's zum Video:

DaWanda Strickanleitung: Stirnband im Dornröschenmuster

Das Schöne an Stirnbändern ist, dass sie schnell gestrickt sind, meistens in 1-2 Stunden und dass man nicht viel Material braucht, sie sind also zeit- und kostengünstig. Zudem haben sie den großen Vorteil, dass man sie übers Jahr gesehen häufiger tragen kann als Mützen, denn mal ganz ehrlich, wann haben wir denn noch einen kontinuierlich richtig kalten Winter in Deutschland?

Trotzdem bin ich noch immer kein Stirnband-Fan. Warum? Das kann ich ganz schnell auf den Punkt bringen: Stirnbänder stehen mir einfach nicht. Das Tragen eines Stirnbandes ist für mich zudem IMMER mit den folgenden Fragen verbunden:

„Was mache ich mit meinen Haaren? – Zopf oder offen?“ und „Wenn ich meine Haare offen lasse und das Stirnband dann abnehme, habe ich dann eine komische Delle in der Frisur?“

Warum habe ich also trotzdem ein Video darüber gemacht, wie man ein

Stirnband im Dornröschenmuster strickt? Die Frage ist ebenfalls schnell beantwortet. Als ich vor ein paar Jahren auf das Dornröschenmuster oder Sternenmuster gestoßen bin, war ich schwer fasziniert, weil es einfach zu stricken ist und phänomenal toll aussieht und habe mehrere Mützen in diesem Muster entworfen. Sie sind bei mir im Shop als *MIMI Snow* zu finden. Es gibt auch eine Anleitung in meinem Shop dafür.



<https://de.dawanda.com/product/111423323-anleitung-mimi-snow>

Da ich sehr gerne mit Babyalpaka stricke, habe ich die Mütze mit der Lamana Cusco doppelt gestrickt und ich fand das Ergebnis sehr schön. Meine Kundinnen waren begeistert und die Mütze verkaufte sich gut. Einmal im Jahr bin ich in Berlin-Friedrichshain mit meinen Miezis auf dem Weihnachtsmarkt „Kiezweihnacht“ zu finden und da es ein warmer Winter war habe ich des Öfteren gehört: „sehr schöne Mütze, aber viel zu warm, da haben wir einfach nicht die richtige Temperatur dafür.“

Denk denk. Ich habe die Mütze dann erst mal aus einfachem Garn gestrickt, was aber den Effekt hatte, dass man das Muster zwar ebenfalls schön sehen konnte, aber irgendwie hatte die Mütze durch das feine Garn einen ziemlich altbackenen Touch. Igitt.

Lange Rede kurzer Sinn, ich habe nach Möglichkeiten gesucht, das Muster zu variieren und da ich eine Freundin habe, der Stirnbänder super stehen,

habe ich ihr eines aus einem Strang silbergrauen Babyalpakas gemacht. Und ich war vom Ergebnis begeistert, da es etwas breiter war als die Stirnbänder die ich kannte und man das Muster wirklich gut sehen konnte. Gerade beim Dornröschenmuster braucht man eine bestimmte Breite, da der Stern über 4 Maschen geht und in der nächsten Reihe versetzt wird, also geht der Rapport über 7 Maschen.

Das Dawanda Anleitungsvideo ist, wie ich finde, auch für Strickanfänger mit Grundkenntnissen gut geeignet.

Die Pdf-Anleitung findest Du direkt bei Youtube unter dem Video oder direkt hier zum runterladen:

http://dawandaimages.s3.amazonaws.com/uploads/Content/Stirnband_dornroschen__Anleitung.pdf

Das Material aus dem Video in verschiedenen Farben kannst Du in meinem Shop bestellen:

<https://de.dawanda.com/product/71498771-diy-kit-stirnband-z-selberstricken-babyalpaka>

Ich wünsche Dir ganz viel Spaß beim Stricken!

Deine Miezi